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本日のプログラム＜第２１８７回例会＞ 
 

 会長 一年を振り返って 

新旧ガバナー補佐挨拶 

2022－2023年度 ～ひとのために～ 

今自分ができることを今はじめよう 



あっという間に一年が経ちました。奉仕デーやオープン例会、地区大会、IM など皆様にはよくしていただきま

した。次年度は継続事業や新規事業を計画されているようで、元気なクラブ運営に取り組んでいただきたく思

います。皆様、ありがとうございました。 

 

ヨーロッパの働き方には日本にはまだない制度やシステムが多く存在し
ています。もしこれらの一部を日本に導入したときには、日本で今問題と
なっている過労死や残業の問題を解決することができるかもしれないで
す。しかしそれらの制度やシステムにはメリットと同時にデメリットも存
在し、一概に日本よりも進んでいるからと取り入れることは難しいと考え
ます。日本の 1年の労働時間は 1680時間であるのに対し、ドイツ 1363時
間、フランス 1520時間、イギリス 1538 時間となっており 200～300 時間
ほどの差が開いています。よって日本はヨーロッパよりもかなり多くの時
間を労働に費やしていると言えます。さらに労働生産性で見てみると、日

本は 47.5ですがドイツ 69.8、フランス 67.8、イギリス 53.5 となっています。このデータから
だと、日本はヨーロッパに比べ労働の時間のわりに生産性が低く、効率が悪いといえるかもしれ
ません。 
ではなぜ労働時間に差が出るのかを考えると、その国の国民性や法律、休暇の違いが影響してい
るそうです。例えばドイツでは、法律で１日８時間を超える労働が禁止されており、違反した場
合には経営者の禁固刑や罰金刑が存在します。イタリアでは家族との時間を大切にする国民性
から、お昼に 1時間半から 2時間ほどの休憩（シエスタ）が与えられ、自宅で昼食をとる人も少
なくないそうです。またポンテという、祝日と休日に挟まれた日を休みにするシステムがあり、
連休が多いのも特徴だそうです。このように過剰な労働を規制したり、連休を増やすことで休ま
せるシステムがヨーロッパに存在し、それらが労働時間の差につながっているといえると思い
ます。また、ヨーロッパで、「チームで仕事をする」というより「個人の考えを尊重する」個人
主義が根付いるそうです。自分の仕事以外に手出しする必要はなく自分の仕事さえ終わればさ
っさと帰るのが当たり前であることが多いので、人間関係のわずらわしさが少ないのも影響し
ています。 
しかしこれらのシステムにも負の側面が存在します。ヨーロッパでは成果主義が採用されてい
るため、管理職は、長時間の残業をしていることも多いそうです。また長期休暇が権利としてと
らえられ、国民全体で受け入れている分その間の仕事に支障が出るそうです。では日本はどうか
というと、日本には、「長く働けば働くほどがんばっている」と評価される文化・価値観が根付
いています。さらに上司から承認が必要という働き方が主流のため、どうしても個人で働くとい
うよりは、チームや会社で動いていくという形になります。よって成果重視であるのに個人の希
望を尊重した働き方が難しいのが現状です。その結果サービス残業や生産効率の低下につなが
ってしまっています。 
 私はこれらの日本の労働状況の改善のためには、個人の働き方が尊重されているヨーロッパの
働き方を参考にしていくのが良いと思います。ただ、日本の国民性や社会システム的にも休暇や
雇用形態を大きく変えていくのは難しいでしょう。しかし人口減少による労働人口の低下が進
んでいる今の日本で、サービス残業があたりまえの生産効率が低いまま行くとどうなるでしょ
うか。おそらく生産力は落ち、30 年後国際社会の中で日本が上位を占めるのは難しくなると思
います。次の世代のためにも今、ヨーロッパを手本とした「個人を尊重した柔軟な働き方」を検
討していくべきだと思います。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

第 2186回例会記録〈6月 8日〉会長の時間 

野村ガバナー補佐挨拶    

吉田ガバナーは職業が弁護士という事で物事をシンプルに整然とこなします。元気なクラブにするのを中心に

充実した例会を取り戻そうとしています。ガバナー補佐として私なりに精いっぱい頑張ってまいりたいと思い

ます。皆様のご指導ご鞭撻のほどよろしくお願いいたします。 

大江ガバナー補佐挨拶    



親睦委員会、プログラム委員会、出席委員会の皆様の

おかげでつつがなく運営でき、感謝しています。 

 

 

毎週の週報の作成と、マイロータリーの推進、そして会

員増強に貢献できることを目標にしておりました。 

週報も皆さんからの写真等を送ってもらい関心度を高

めようと思っていましたが、マイロータリー推進も含

め、あまり成果をだすことができなかったように思い

ます。豊前海海岸一斉清掃プロジェクト、ソフトボール

大会、チャリティー餅つき大会、落語ふぇすなど当クラ

ブの各奉仕活動も各新聞社と苅田町広報に掲載依頼を

しましたが、あまり掲載されなかったようです。全般的

に事務員さんに頼ってばかりだったかと思っておりま

す。次年度は別の委員会ですが出来る限り頑張ります

のでよろしくお願い致します。 

 

 

 

 

今年度の増強は 4 名となっています。 

まずは４名の入会され、推薦が通過した２名も入会予

定となっています。ますます元気のよいクラブになれ

るのではないでしょうか。皆様１年ありがとうござい

ました。 

 

 

 

 

青少年奉仕委員におきましては、苅田工業高校インターアクトクラブの活動について、 

報告させて頂きます。 

本年度もコロナ禍にて色々と制限のある中での活動でしたが、新入生が 9 名も入部し 

行える内容も増え、皆で意見を出し合いながら１年間を過ごしました。 

先ずは白石海岸の清掃活動。 

高校生らしく元気一杯にゴミ拾い活動を実施致しました。 

次に苅田駅前イルミネーション点灯式会場での募金活動。 

１年生は最初の内は恥ずかしそうにしていましたが、慣れて来ると大きな声で呼びかけを 

行い、沢山の募金を集める事が出来ました。 

１２月１８日には餅つき大会の手伝いを行いました。 

初めて餅をつく生徒も多く、慣れないうちはタイミングが合わなかったり、ウスの淵を叩いたりと 

大変そうでしたが、高校生らしく若いパワーで頑張り、つきたてのお餅の美味しさに感動したと 

聞いております。 

そして今年に入り落語ふぇすの手伝いを行い、全員が初めて落語を聞いたそうで、非常に貴重な体験をしたと

の事でした。他にも社会福祉協議会から色々なお手伝いの要請があった際にも、皆な率先して 

イベントに参加したりもしていました。 

まだまだ制限のある中での行動ではありますが、皆で試行錯誤しながら色々な経験を 

積んで来た１年間となりました。 

私自身も微力ながら、これからもインターアクトクラブを支えて行ければと思っております。 

以上、活動報告を終わらせて頂きます。 

 

 

 

皆様の会費より、年間６０００円の米山の寄付がされ

ています。その他、小学生ソフトボール大会にて寄付

された１３１００円もポリオプラスに寄付されまし

た。個人では桧槇会員と矢野会員が米山功労者として

表彰されています。 

本年度の皆様の寄付、心から感謝申し上げます。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

クラブ管理運営委員会 高城会員 

米山奨学委員会 松本会員 

 

 

会員基盤向上委員会 廣田会員 

 

 

インターアクト委員長 河内山秀一会員 

 

 

広報公共イメージ委員会 竹部会員 

 

 



＜2022～2023 年度ＲＩ＞  会 長  ： ジェニファー・ジョーンズ 

＜第 2700 地区＞            ガバナー ： 西島 英利 

＜苅田ロータリークラブ＞    会  長 ： 青木 政憲 

幹 事 ： 坂岡 英俊 

ＳＡＡ ： 渡邊  剛 

＜創 立＞ 昭和 51 年 6 月 28 日 

＜例 会＞ 毎週金曜日 12：30～ブルーポートホテル TEL 093-475-8844 

＜事務局＞ 苅田町京町 2-3-1 TEL 093-434-1488 FAX 093-434-6543 

e-mail kanda-rc@f4.dion.ne.jp URL:www.kanda-rc.com 
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ニコニコ BOX                 親睦委員 上田隆一朗 
 

野村ガバナー補佐 

一年間お世話になりました。 

大江ガバナー補佐 

次年度ガバナー補佐を引き受けました。 

大江でございます。よろしくお願いいた 

します。 

青木 政憲 ニコニコします。 

坂岡 英俊 廣田さんホールインワンおめでとうご

ざいます！各理事さん活動報告ありが

とうございます。 

藤川 哲晃 廣田さんホールインワンおめでとうご

ざいます！ 

緒方あかね 廣田さんすごい!ホールインワンおめで

とうございます！    

壁屋 好惠 野村ガバナー補佐、お疲れさまでした。

大江ガバナー補佐よろしくお願いいた

します。廣田さんホールインワンおめで

とうございます！ 

廣田 琢磨 ホールインワンしました！ 

福田 洋司 大江さん、廣田さんホールインワンおめ

でとうございます！ 

國永 修一 週報が溜まっていました。 

桧槇  敬 廣田さんホールインワンを祝して！ 

高城 雅春 新旧 G 補佐ご訪問ありがとうございま

した。 

竹部 武男 １年間お世話になりました。 

矢野  強 ６年前の悪夢到来で早めに病院に行き 

診察を受けました。加齢はどうしようも 

ないなあ。 

屏  正隆 誕生祝ありがとうございました。 年は 

取りますが気持ちと体は若くなるよう 

頑張ります。 

      廣田キャプテンホールインワンおめで

とうございます！ 

鈴木 公利 先週欠席しました。ごめんなさい。来週 

もドックで欠席します。メークアップで 

上田隆一朗 廣田キャプテンホールインワンおめで

とうございます！ 

高城 直紀 廣田キャプテンホールインワンおめで

とうございます！ 

      本年度は大変お世話になりました。来年

もよろしくお願いします。 

 

             

                                 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  
     

 

 

 

 

 

 

日 内容 場所 

6/24-

25 

親睦旅行 

忘年会 

大分 

6/29 休会  

7/6 会長離就任式 天龍 

苅田ＲＣ予定表 

 

 

近隣クラブの例会変更 

 

 行 橋 Ｒ Ｃ   

6月 20日（火） → 最終例会（山翠会合同） 18:30 

6月 27日（火） → 休会（定款規定） 

7月 25日（火） → 休会（定款規定） 

 

 

行橋みやこＲＣ  
6月 21日(水)  → 最終夜間例会 18：30～場所未定  

6月 28日(水)  → 休会 (定款規定により) 

7月 19日(水)  → 親睦夜間例会 18：30～ 

 

 

田 川 Ｒ Ｃ   

7月 19日(水)→納涼親睦会 

 

豊 前 西 Ｒ Ｃ   
6月 16日（金） → 忘年旅行でしたが通常例会へ 

6月 23日（金） → 移動例会 忘年会 紀文 

6月 30日（金） → 休会 

 

豊 前 Ｒ Ｃ   

6月 22日（木）→年度末懇親会 18：30～ニューいずみ

6月 29日(木）→休会（年度末特別休会） 

 

 


